
2021〜2022年度 
滝川ロータリークラブ 
会⻑  坂本 和繁

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より 
■ 例会場︓ホテル三浦華園 
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26 
■ 電 話︓(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755 
■ メール︓info@rotary.gr.jp 
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.砂川、芦別RCより例会会報、砂川、赤

平、芦別、深川、留萌RCより例会プログ

ラムが届いております。 

2.今月のロータリーレートは1ドル130円

です。 

3.ロータリー財団寄付金と米山記念奨学

事業寄付金は、6月9日の例会で本年度の受付を終了致しますので

ご寄付ご希望の方は6月9日の例会終了時までにお願い致します。 

4.事務局員の阪井さんが5月30日と31日お休み致します。当日事

務局に御用の方は入井幹事までご連絡下さい。 

5.SDGsの観点からお食事のロスを無くすために例会を欠席される

場合は事務局にご連絡をお願いします。

新会員⼊会式
北門信用金庫さんより大滝裕慈さんが入

会されました。学生時代はラグビー部に

所属されていた体育会系で、今回滝川赴

任が初めてとのことです。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ そらちライオンズクラブの活動と⻘少年奉仕
について －

【青少年奉仕委員会担当例会】

そらちライオンズクラブ

会長　髙林　和正　様

そらちライオンズクラブよ

り髙林会長と浮田幹事にお

越しいただき、空知ライオ

ンスクラブの奉仕活動につ

いてお話を頂きました。社

会奉仕活動として東日本大

震災において福島県や岩手県へ炊き出しに出向いたり、南富良野

町での水害や胆振東部地震の際には人道支援や復興支援を勢力的

に行われたそうです。また青少年健全育成として小学生対象のク

ルージング体験や会員である元バレーボール女子日本代表 田中

姿子さんによる技術向上の講習会の様子などをお話し頂きまし

た。最後にモットーである「WeServe われわれは奉仕する」の言

葉通り社会貢献を続けると締められました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

空知ライオンズクラブ 会⻑ 髙林和正 様 
坂本和繁・佐伯敏和・⼭岸穰・奥⼭かおる・渡辺浩司 
＜⼩計26,000円・合計879,000円＞ 

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年05⽉20⽇

出席報告   5⽉19⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

87名 0名 7名 49名 38名 60%

■ゲスト ︓ そらちライオンズクラブ           
  会⻑ 髙林 和正 様 
  幹事 浮⽥ 利之 様

第3292回 例会報告 令和4年5⽉19⽇（⽊）
会⻑挨拶

市内のコロナ感染者増から休会としていましたが、本日より例会を再開することとなりました。連休後の感染者

拡大が懸念されましたが、感染急拡大は見られずホッとしているところであります。さて、本日は、第2グルー

プの堀江和美ガバナー補佐よりメッセージが届いておりますので、紹介させていただきます。 

『RIテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」の下、大日向ガバナーは、「世界に奉仕を 地域に

は感謝を」、「不忘感謝先人偉業」として7つの地区目標を掲げられ、各クラブ皆様のご理解とご協力を得なが

ら、地区とのパイプ役を果たしてまいる所存でありました。2021年7月のガバナー公式訪問時には、各クラブの

ご協力で、1日に2つのクラブを訪問して、時間の短縮をさせていただきました。さらには、懇親会は中止とさせ

ていただき新型コロナ感染症対策を務めていただきました。心から感謝いたしております。新型コロナ感染者

は、2022年1月第1週には、芦別市、赤平市、滝川市が0人、砂川市が１人となっていましたか、第2週には、芦別

市が6人、滝川市が18人、砂川市が3人と増加傾向となりました。その増加傾向は1月、2月、3月と続き、3月21日(火)まで“まん延防止

措置”が 終了となりました。しかしながら、“まん延防止措置”が終了となった週においても、芦別市が4人、赤平市が5人、滝川市が

81人、砂川市が22人となり“まん延”の状況が続いていたことはご存じのところです。さらには、5月第1週には、芦別市78人、赤平市

11人、滝川市104人、砂川市14人であり、“まん延”の状況が続いているように感じます。このような状態で、例会の開催に向けて、各

クラブでご努力されたことに、敬意を表したいと思います。そして、この“まん延”の中にあっても、都市連合会(IM)を開催すべしと

いうお声も頂戴しましたが、感染によるご本人の健康阻害、ご家族の感染リスクに配慮して中止とさせていただくことになりました。

2021-22年度も残りわずかになりました。ガバナー補佐としての活動ができなかったことに心からお詫び申し上げます。』 

まん延防止等重点措置が1月27日から始まり、2度延長され3月21日まで適用となりました。解除になり、やっと活動を再開したところで

滝川市内での感染が急拡大したため、自主的に4月21日と5月12日の例会を中止といたしました。2022年に入ってから例会の中止は7回と

なり大変残念に思いますし、会員の皆様に申し訳なく思う次第です。今年度もあと一月となりました。残り少ない例会でございます。

重ね重ね例会への出席をお願い申し上げまして、会長挨拶といたします。


